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Schriftliche Anfrage:  Schönenwerdstrasse, wie weiter? 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, geschätzte Mitglieder des Stadtrates 

Vor ca 8 Jahren wurde die Schönenwerdstrasse saniert und beruhigt. Nun müssen wir feststellen, 
dass sich das Konzept offenbar nicht bewährt,  und  der Verkehr weiter stark zunimmt, so dass es 
immer wieder zu gefährlichen Situationen kommt. Ich bitte daher den Stadtrat um die 
Beantwortung folgender Fragen. 

Wieviel Fahrzeuge benützen die Schönenwerdstrasse  pro Tag? 

Wie gross ist die Durchschnittsgeschwindigkeit, resp. wie viele Geschwindigkeitsübertretungen  
wurden bei den regelmässigen Kontrollen festgestellt? 

Wie viele Unfälle mit Polizeirapport haben sich in den letzten 12 Monaten ereignet? 

Wie viele Poller wurden in den letzten 12 Monaten umgefahren? 

Die Schönenwerdstrasse ist ein Schulweg für die Jugendlichen vom Sack (Seegräben)  nach 
Wetzikon und für die Kinder im Schulhaus Robank.  

Wie beurteilt der Stadtrat die Sicherheit auf diesem Schulweg?  

Welche Möglichkeit sieht der Stadtrat, um diese Sicherheit zu verbessern? 

Wäre es möglich,  bei der Schönenwerdstrasse  43 einen Fussgängerstreifen zu  errichten? 

Wenn Nein, warum nicht? 

Ist es möglich, bei den Verengungen den Vortritt per Signalisation zu regeln? 

Ist es möglich, die Weiler Neubruch,Robank und Linggenberg mit 40 zu signalisieren? 

In Aathal ist nach heutigem Wissen ein Baumarkt geplant, was unweigerlich zu Mehrverkehr 
führen wird. Sieht der Stadtrat eine Möglichkeit, die Schönenwerdstrasse vor diesem 
Mehrverkehr zu schützten? 

Freundliche Grüsse 
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